



El grupo de voluntarios antes de iniciar la limpieza en el municipio de Valdehijaderos dentro del programa 'Abriendo caminos' de Asam.

FOTOS: MARJÉS

## VALDEHIJADEROS

# Un grupo de voluntarios limpia y adecenta el entorno de La Puente

### Vecinos y estudiantes americanos se unen a esta iniciativa organizada por Asam

MARJÉS  
VALDEHIJADEROS

La localidad de Valdehijaderos acogió ayer una nueva jornada de los trabajos comunales *Abriendo Caminos*, que contó con la participación de un grupo de voluntarios, entre vecinos que se sumaron a la iniciativa así como un grupo de estudiantes americanos residentes en Salamanca para aprender castellano.

La iniciativa, que estuvo pasada por agua -lo que no restó voluntad a los participantes-, versó en la limpieza y adecentamiento del entorno de la Puente, de origen medieval y que se encuentra en plena Cañada Real Soriana Occidental. Unas primeras labores que en un futuro continuarán con el levantamiento de las piedras que se han ido cayendo por el paso del tiempo. Así, los monitores de esta actividad dirigieron a los estudiantes en la limpieza y desbroce de la maleza que, a pesar de ser poco experimentados en estas labores, pusieron interés y



Los estudiantes americanos durante el camino hacia La Puente.



El presidente de Asam, Antonio García, explicando la historia del puente.

eficacia en la actividad.

Esta iniciativa forma parte del programa *Trenzando Diversidad* de la Asociación Salmantina de Agricultura de Montaña (Asam), con la colaboración del Aula Verde de la Universidad de Salamanca, la asociación Trochas Viejas, con el objetivo de recuperar los bosques y mantener los recursos naturales y los paisajes en los municipios de la Reserva de la Biosfera de las Sierras de Béjar y Francia.

Ya se han proyectado nuevas actividades dentro del programa *Abriendo Caminos* en los municipios de San Esteban de la Sierra, Puente del Congosto y Gallegos de Solmirón.

### Corral de Lobos

Por otro lado, Asam inaugurará este sábado en el municipio de La Garganta el Corral de Lobos, una trampa lobera que dejó de utilizarse a finales del siglo XIX y que ha sido rehabilitado a través del programa *Trenzando Diversidad*, con la colaboración del Ayuntamiento de ese pueblo caceño.

La inauguración tendrá lugar a las 12 horas y contará con la presencia del director general de Agricultura y Ganadería de la Junta de Extremadura, Jesús Barrios Fernández. ■